



S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

Consultez nos sites : <http://droopy2.onera/syndicats/cfdt/> et <http://cfdt.onera.free.fr/>
Et retrouvez nos communiqués : <http://cfdt-onera.agence-presse.net/>

Infos CFDT - septembre 2020

La CFDT, cible de la CGT !

Les salariés, à juste titre, n'aiment pas voir des divisions syndicales parce qu'il n'en sort généralement rien de productif et c'est plutôt contraire à l'intérêt des salariés.

Depuis les dernières élections (CSE) de décembre 2019, la CGT a pris la CFDT pour cible, a mis en place une alliance avec la CFE-CGC pour nous écarter des responsabilités du CSE d'IdF et du CSEC (CSE Central). Nos élus CFDT constatent bien qu'ils ne sont plus réellement impliqués par cette nouvelle majorité.

Malgré tout, nous avons pris le parti de continuer le travail dans l'intérêt des salariés, de rester le plus factuel possible. Le succès de la dernière NAO en est la conséquence directe.

En revanche, nous refusons que la CGT nous interdise de communiquer ou détourne la réalité. C'est ainsi que nous avons été obligés de répondre à ceux qui s'étonnaient à juste titre de notre absence à l'AG du personnel de Palaiseau. Visiblement la vérité n'a pas plu à la CGT.

Maintenant concernant « le recul social inacceptable » que la CGT nous attribue gentiment, nous laisserons les salariés en juger par eux-mêmes, sans se laisser bernier par toutes sortes de mensonges ou amalgames, en lisant notre tract sur le sujet.

Par ailleurs, pour que les choses soient bien comprises, la signature de l'accord salarial et de l'intéressement par la CGT n'a aucune valeur. En effet pour que l'accord salarial et l'intéressement soient validés, il fallait que l'accord sur l'aménagement du temps de travail soit validé, c'est le cas grâce à la CFDT et la CFE-CGC, personne d'autre.

Notons quand même qu'après avoir œuvré à l'échec des négociations pendant des mois, la CGT en valide le résultat obtenu grâce à ce fameux « recul social » et au très bon travail de négociation, en particulier de la CFDT.

Pour nous, penser différemment, essayer de convaincre, c'est normal, c'est la démocratie. En revanche, mentir pour convaincre et devenir agressif envers ceux qui pensent autrement, ça c'est inacceptable.